Menels FarbKraftWerke als Kunst-Kalender

Der Kalender von Menel Rachdi wird in vielen Haushaltungen der Region freudig erwartet. Auch für das Jahr 2024 erscheint wieder ein neuer, farbenkräftiger Kalender mit Gemälden aus der Region, gewürzt mit witzigen und nachdenklichen Kurztexten des Künstlers.

Seit den Achtzigerjahren wohnt und wirkt der Kunstmaler und Zeichner Menel Rachdi mit seiner Familie in der Region Huttwil. Seit dieser Zeit hat sich eine grosse Zahl von Farbenfreunden anlässlich zahlreicher Bilderaus-

stellungen für Menels Werke begeistert. Nach dem grossen, existenziellen Hochwasser im Jahre 2007 und einem verheerenden Feuer in Huttwil, dem Menels malerisches Werk zum Opfer fiel, war es Zeit für einen Neuanfang: Im Luftschloss auf dem Rohrbachberg in der Gemeinde Auswil fand die Familie ihren neuen Wohn- und Arbeitsort

Farbkraft in farblose Zeit bringen

Im Jahr 2020 war es nicht möglich, Kunstausstellungen durchzuführen. Aus dieser Tatsache ist die folgende Idee entstanden: Kleine, kräftige Bilderausstellungen mit begleitenden Kurztexten kommen zu den kunstbegeisterten Menschen nach Hause, bringen Farbkraft in eine farblose Zeit: So wurde Menels erster Bilderkalender geboren, denn der Maler weiss aus eigener Erfahrung: Augen möchten Farben trinken. Weitere seiner Bilder sind zu finden auf der Webseite www. menel.ch.

Als Glücksfall erwies sich die Kooperation mit der Druckerei fotoblitz.ch in Aarwangen, welche sich jeweils mit Begeisterung und Hingabe in der Gestaltung und Produktion des neuen Kalenders engagiert. Mit viel Handarbeit wird der Kunstkalender stets in Aarwangen professionell hergestellt.

In dieser Druckerei geht auch der Künstler oftmals persönlich zur Hand. Die Adresse für direkte Kalender-Bestellungen heisst www.fotoblitz.ch/ menel.

Farhenfreude weiterverschenken

Bis heute ist alljährlich ein neuer Kalender mit Menels Malerei entstanden, der in vielen Haushaltungen freudig erwartet wird. Auch für das Jahr 2024 erscheint wieder ein neuer, farbenkräftiger Kalender mit Gemälden aus der Region, gewürzt mit witzigen und nachdenklichen Kurztexten des Künstlers. Mit diesem Kalender lässt sich die Farbenfreude auch vortrefflich weiterverschenken – für ein buntes, neues Jahr.

Natürlich unterstützt man damit den Künstler und sein Werk, andererseits kommt dies auch dem Projekt Luftschloss zugute, dem Generationenund Atelierhaus auf dem Rohrbachberg in Auswil. Mehr dazu gibt es zu entdecken auf www.luftschloss.ch. Hintergründe zum Bild (Acry) auf ros-

tigem Fassblech, 154 x 84 cm, Menel

Rachdi, 2017): Fin alter Bauer hat einst ein leeres Ölfass aufgetrennt und das Blech plattgeklopft, um damit sein Brennholz vor der Witterung zu schützen. Er hat es einfach getan, der Begriff «Recycling» war damals noch nicht in Gebrauch. Als nach vielen Jahren die Rostlöcher im Blech Überhand nahmen landete das Stück im Alteisen. Dort hat der Maler das verlockende Blech entdeckt und ihm mit dem Bild der Lok ein drittes Leben geschenkt. Ganz im Sinne von «Alte Liebe rostet nicht». Diese alte Dampflok des Typs C.5/6 wurde in den Jahren um 1917 gehaut Unter dem Übernamen «Elefant» schleppte sie lange Zeit Güterzüge über die Gotthardstrecke.

Gut zu wissen

Der Kunst-Kalender - Menels FarbKraftWerke 2024- hat 14 Farbblätter im Format 38 x 28 und ist zum Preis von Fr. 54-90 in diversen Geschäften in der Region erhältlich. In Huttwil: FRISCHPUNKT. Bahnhof-Papterter BLATTER IMHOF, Bahnhofstrasse 22. In Langenthal: FIO-RELLINO. Farbgasse 23; BUCHZEICHEN. Marksgasse 27. In Luthern: LUTHER LÄDFELI in der Jurte. Luthern Bad; NAPF CHASI, Luthern Dorf.



Titelbild des Kunst-Kalenders 2024 von Künstler Menel Rachdi

Bild: zva

. .